

Alberta garantiza el éxito de su sistema de salud reorientado

18 de noviembre de 2024 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de la provincia sigue avanzado en la reorientación del sistema de salud que garantizará que todos los albertanos reciban la atención médica que necesitan.

Los albertanos merecen un sistema de salud que se centre en lo que es importante: mejores servicios, mejores resultados, toma de decisiones local optimizada y más apoyo para el personal de primera línea de la provincia. Con el fin de garantizar la consecución de estos objetivos, el gobierno de Alberta se comprometió a reorientar el sistema de salud para poner a disposición de los ciudadanos el sistema de salud que necesitan, sin interrumpir los servicios en los que estos confían.

Desde el anuncio de los planes para reorientar el sistema de salud de Alberta en noviembre de 2023, se han logrado avances significativos en varias áreas clave.

Como resultado de la reorientación del sistema de salud de Alberta, se crearán cuatro agencias sanitarias a fin de supervisar sectores prioritarios como atención primaria, cuidados agudos, atención continua, salud mental y adicciones. Dos de las agencias sanitarias provinciales, Recovery Alberta y Primary Care Alberta, se consolidaron con las contribuciones de más de 30,000 albertanos y profesionales de la salud.

Además, hace poco se anunció que Jason Nixon, Ministro de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad, asumiría la responsabilidad de la nueva agencia sanitaria provincial de atención continua. Ahora ha asumido esta función y supervisará la atención continua mientras el gobierno trabaja para establecer la nueva agencia de atención continua.

“Reorientar el sistema de salud es un proceso complejo que debe hacerse bien. Nos hemos comprometido a dedicar el tiempo que sea necesario para desarrollar un mejor sistema de salud

para los albertanos y el personal de primera línea que trabaja indeseablemente día a día para atender a sus pacientes”.

Adriana LaGrange, Ministra de Salud

Transición a Acute Care Alberta

Los cuidados agudos, que incluye la atención en hospitales, servicios de emergencia y cirugías, es una parte importante del sistema de salud, y brinda atención crítica a los albertanos cuando estos más la necesitan. La nueva agencia sanitaria provincial de cuidados agudos de la provincia, Acute Care Alberta, pasará a ser una persona jurídica a principios de 2025 y comenzará a funcionar en la primavera de ese año. A medida que avanza el trabajo, el gobierno de Alberta está comprometido a garantizar que no haya interrupciones en la atención a los pacientes y, al mismo tiempo, mantendrá informados y apoyará al personal de primera línea y a todos los albertanos.

La nueva agencia sanitaria provincial de cuidados agudos trabajará directamente con los proveedores de servicios para agilizar el acceso a atención de alta calidad, reducir los tiempos de espera y garantizar que la experiencia de un paciente con el sistema de cuidados agudos sea eficiente y eficaz.

Para facilitar la consolidación de Acute Care Alberta, se ha formado el Equipo Ejecutivo de Transición de la Agencia Sanitaria Provincial de Cuidados Agudos. El equipo incluye a miembros ejecutivos de Alberta Health y a un asesor especial externo, el Dr. Chris Eagle. Como ex Director Ejecutivo de Alberta Health Services, el Dr. Eagle aporta amplia experiencia en la prestación de servicios de cuidados agudos en la provincia. Aportará sus valiosos conocimientos y especialización que respaldarán la transición de Alberta Health Services de una autoridad sanitaria a un proveedor de servicios.

A lo largo de este trabajo, los albertanos seguirán teniendo acceso a los servicios de cuidados agudos como siempre, y el personal sanitario de primera línea y su dedicación continua a la prestación de atención médica a los albertanos no se verán impactados.



Primary Care Alberta ya está operativo

A partir del 18 de noviembre, Primary Care Alberta es una persona jurídica bajo la dirección de Kim Simmonds, cuya primera tarea es apoyar la transición de las operaciones a través del establecimiento de la visión y la misión de la agencia, la implementación de políticas y procesos, y el desarrollo de planes. Simmonds y su equipo directivo trabajarán estrechamente con los equipos de atención primera de Alberta Health Services a fin de establecer la nueva agencia.

Primary Care Alberta coordinará y prestará servicios de atención médica primaria en toda la provincia, de forma tal que todos los albertanos y sus familias reciban apoyo en sus necesidades de salud del día a día y, al mismo tiempo, evitarán tener que ir a una sala de emergencias y reducirán las presiones ejercidas sobre los servicios de cuidados agudos.

Enfoque para la planificación del sistema de salud integrado

Como parte del trabajo de reorientación, el gobierno de Alberta está adoptando también un nuevo enfoque regional para la planificación del sistema de salud a través de siete corredores de salud integrados.

Como un grupo regional dentro de un sistema de atención médica, un corredor de salud se diseña para reflejar cómo hacen uso los albertanos de los servicios de atención médica la provincia en función de factores tales como hábitos de viaje, puntos de acceso y necesidades de la población local. Los corredores evalúan datos relacionados con el lugar donde los albertanos acceden a los servicios e instalaciones, así como los comentarios recibidos durante las sesiones de participación pública para la reorientación de la atención médica.

Por siguiente, estos corredores permitirán aplicar un enfoque basado en pruebas para la planificación que ayudará a tomar decisiones en cuanto a servicios, fuerza laboral e infraestructura en las cuatro nuevas agencias sanitarias provinciales. Este nuevo enfoque conectará las vías de atención y respaldará las experiencias fluidas de los pacientes en todo el sistema de atención médica.

Los corredores de salud garantizarán que el gobierno de Alberta pueda determinar de manera más eficaz las brechas actuales en el sistema de atención médica y fundamentar las inversiones en esas áreas, incluidos los dólares operativos y el financiamiento para proyectos de capital. Poder comprender mejor, a escala regional, cómo se utiliza el sistema de atención médica

garantizará que los procesos de toma de decisiones reflejen las necesidades cambiantes de los albertanos.

Próximas oportunidades de participación

El gobierno de Alberta mantiene su compromiso de mantener líneas de comunicación abiertas con los albertanos mientras establece las nuevas agencias sanitarias provinciales que sentarán las bases de la columna vertebral de la reorientación del sistema de atención médica de Alberta.

Las contribuciones, las experiencias y los comentarios que el gobierno de Alberta está reuniendo ayudan a crear un sistema de atención médica más eficaz y eficiente que atienda las necesidades los albertanos de hoy y de las próximas generaciones.

Invitamos a todos los albertanos a participar en las próximas reuniones virtuales con Adriana LaGrange, ministra de Salud, para analizar el trabajo en curso con miras a rediseñar el sistema de salud. Las reuniones virtuales se llevarán a cabo en las fechas y horas siguientes:

- 19 de noviembre de 7:30 a. m. a 9 a. m.
- 27 de noviembre de 6:30 p. m. a 8 p. m.
- 28 de noviembre de 7:30 a. m. a 9 a. m.

Los albertanos pueden registrarse para participar en línea.

Además de las reuniones virtuales, los albertanos pueden formular sus comentarios en línea sobre la reorientación del sistema de atención médica hasta el 5 de diciembre.

Una segunda ronda de participación presencial del público está prevista para el invierno o la primavera de 2025 a fin de compartir información y recibir opiniones en torno al trabajo de reorientación. Las personas interesadas en mantenerse al tanto sobre la iniciativa de reorientación del sistema de salud y las nuevas oportunidades de participación pueden suscribirse a un boletín electrónico.

Datos de interés

- Se han introducido reformas legislativas para facilitar la transición al nuevo sistema de salud.
- Con miras a poder prestar los servicios de salud, Alberta Health Services ha dividido a la provincia en cinco áreas: Calgary, Edmonton, sur, norte y centro. El

plan del nuevo sistema de salud integrado incluirá siete corredores de salud regionales:

- Norte-oeste
- Norte-este
- Edmonton
- Centro
- Calgary
- Sur-oeste
- Sur-este

Información relacionada

- [Registro para participar en las reuniones virtuales](#)
- [Alberta reorienta la atención médica | Alberta Online Engagement](#)
- [Boletín sobre la reorientación de la atención médica](#)

Noticias relacionadas

- [Alberta guía a la atención primaria hacia el futuro](#) (15 de octubre)
- [Las opiniones de los albertanos ayudan a reorientar la atención médica](#) (11 de octubre)
- [Alberta reorienta la experiencia de atención médica de los pacientes](#) (23 de septiembre)
- [Alberta sienta las bases de un sistema de salud reorientado](#) (14 de mayo)

Consultas de la prensa

Jessi Rampton

780-427-2137

Secretaria de prensa del Ministerio de Salud